

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 11. März 2009

Zebrastreifen Josef-von-Lauff-Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Josef-von-Lauff-Straße an dem Übergang vom Kurpark zu den hinteren Kuranlagen im Rahmen der Brückensanierung einen Zebrastreifen einzurichten.

Begründung:

Die betroffene Stelle wird von vielen Fußgängern und insbesondere Besuchern des Kurparks überquert. Daher ist auch die für einen Zebrastreifen notwendige Frequenz zu erwarten.

Beschluss Nr. 0031

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher